

Gerhard Buch löst Josef Habermehl ab.

BENSHEIM,(ph). Ein. fast völlig neuer - und verjüngter - Vorstand wurde am Freitagabend in der Weinstube Clara von 30 Mitgliedern des Freundeskreises Amersham gewählt. Der Grund: Josef Habermehl, der langjährige erfolgreiche Vorsitzende des Freundeskreises, kandidierte nicht mehr. Zum Nachfolger wurde Gerhard Buch gewählt. „Ich bin 70 Jahre alt“, erklärte Habermehl, und mit 70 ist es Zeit, abzutreten und neuen Leuten mit frischen Ideen Platz zu machen.“

Habermehl war schon bei der Gründung des Freundeskreises 1979 als Zweiter Vorsitzender gewählt worden. Seit 1981 leitete er ihn als Erster Vorsitzender. Während seiner elfjährigen Tätigkeit entwickelte sich der Freundeskreis zu einer 235 Mitglieder starken Gruppe und wurde damit zu einem der mitgliederstärksten deutsch-englischen Partnerschaftsvereine in der Bundesrepublik.

Stadträtin Elfriede Stefanov gratulierte Habermehl auch im Namen des Magistrats zu seiner erfolgreichen Arbeit. Eine offizielle Würdigung wird folgen. Anschließend wurde Habermehl von den Vereinsmitgliedern einstimmig zum Ehrenpräsidenten gewählt.

Der neue Mann an der Spitze des Vereins - von Habermehl vorgeschlagen und einstimmig gewählt - heißt Gerhard Buch. Buch (Jahrgang 1939) ist während den fünfziger Jahren in England zur Schule gegangen und hat die Kontakte seither nicht abreißen lassen. Als stellvertretende Vorsitzende wurde neben Peter Leighton, der dieses Amt auch bisher innehatte, für den aus beruflichen Gründen ausscheidenden Hans Egly die 23 Jahre alte Krankenschwester Doris Kellermann gewählt - ebenfalls auf Vorschlag Habermehls. Damit stellen neben den erfahrenen Leuten zwei neue Leute an der Spitze des Vereins, an der sich ein Generationswechsel vollzogen hat. Ergänzt wird der Vorstand durch Kassenwart Bernd Herbert, der für den verstorbenen Puter Cusaru gewählt wurde, durch die; Schriftführerin Ute Buch und die. Beisitzer; Stig Buch, Kurt Haus, Peter' Roth und Elfriede Stefanov.

In seinem letzten Rechenschaftsbericht referierte der scheidende Vorsitzende Habermehl über die Aktivitäten des Vereinsjahres 1991. Schwerpunkt seines Berichts war die Organisation des Auftritts der Chesham Girls Band während des Winzerfestes 1991. Nach dem Mitglieder des Freundeskreises mit der Trachtengruppe Zell zum Gala Day nach" Amersham gereist waren und die Trachtengruppe dort aufgetreten war, wurde die Reise der Girls Band organisiert.